

鬼石中だより



自立・貢献

藤岡市立鬼石中学校
令和6年度学校だより 第8号
令和6年12月10日
文責：校長 五十嵐

* 2年生東京校外学習11/29 *

11月29日(金)に、秋晴れの下、2年生が東京で班別学習を行いました。

当日は、上野公園を起点として、山手線沿線を、5時間の持ち時間で班別行動しました。慣れない場所で、ルートを探しながらの班別行動は、なかなか思い通りにいかず、難しかったようですが、訪問場所をカットしたり、滞在時間を切り上げたりするなど、状況を踏まえて上手に判断しながら行動を進めました。予定された集合時間に間に合った班は、7班中1班だけでしたが、事故やトラブルなく、全員無事に帰着地に帰って来ることができました。学びの多い、大変貴重な経験となりました。



* 第49回群馬県児童生徒木工工作コンクール(総合文化部) *

第49回群馬県児童生徒木工工作コンクールに総合文化部の2名が作品を出品しました。このコンクールには県内107校から1000点以上の作品が出品されましたが、両名とも見事入賞を果たしました。おめでとうございます。

- ☆上毛新聞社賞 (2年) 作品名:木ののこぎり
- ☆読売新聞社賞 (1年) 作品名:犬型の椅子

* 第16回西部地区アンサンブルコンテスト(吹奏楽部) 12/1 *

12月1日(日)に富岡市のかぶら文化ホールにて、第16回西部地区アンサンブルコンテストが開催されました。本校の吹奏楽部もエントリーし、文化祭や鬼石吹奏楽団コンサート等で演奏経験を重ねてきた「スザート舞曲」を演奏しました。夏のコンクール以降、時間をかけて一生懸命練習を重ねてきた成果を発揮し、これまででいちばんいい演奏ができました。

上位入賞は逃しましたが、今後につながる貴重な機会となりました。



* 校内マラソン大会 12/5 *

青空の下、12月5日(木)に校内マラソン大会を実施しました。当日は応援や大会運営で、多くの保護者・地域の皆様にお世話になりました。

長距離走を苦手としている生徒はたくさんいますが、当日は生徒一人一人が自己記録更新を目指し、この日の主役となれるよう、全力を尽くして走りました。

また、大会は人権集中学習期間に実施しましたので、生徒たちは、人権集中学習の目標である「他の誰かを元気にする」を意識して、仲間の力走にエールを送り、仲間も自分も元気になって、そのエネルギーを走る力に変えていました。

練習や大会本番の取組を通して、生徒たちは、体力、精神力、目標達成能力、協調性、忍耐力、集中力、向上心、自己管理能力等、様々な力を身に付け、自分自身の成長に繋げることができました。



* 生徒の活躍 *

*市明るい選挙啓発ポスターコンクール 佳作 佳作 銅賞

*社会を明るくする運動作文コンテスト 優秀賞

優良賞

*市交通安全ポスターコンクール 佳作

*税についての作文 藤岡法人会長賞

*防犯ポスターコンクール 金賞 銀賞 佳作

*市人権作文コンクール 優秀賞

*市人権ポスターコンクール 優秀賞 佳作

*第36回東日本選抜大会群馬県支部予選(硬式野球) 優勝

*2024年度日本少年野球安中市長杯(硬式野球) 打撃賞

*エスエスケイカップ 第48回関東連盟秋季大会(硬式野球) 優勝

